

Le Conseil des premiers ministres de l'Atlantique reçoit le prix Coupe-papierasse d'or de la Fédération canadienne de l'entreprise indépendante (FCEI) pour son Registre des médecins de l'Atlantique

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

(2 février 2024) — Le 2 février 2024, la Fédération canadienne de l'entreprise indépendante (FCEI) a remis au Conseil des premiers ministres de l'Atlantique le prix Coupe-papierasse d'or pour souligner la création du Registre des médecins de l'Atlantique. Le prestigieux prix reconnaît les politiciens, les fonctionnaires et d'autres Canadiens qui ont fait preuve de leadership en réduisant les formalités administratives afin d'obtenir des résultats substantiels.

Le Registre des médecins de l'Atlantique élimine les obstacles interprovinciaux à l'exercice de la médecine dans la région, en permettant aux médecins de l'Atlantique d'exercer leur profession dans n'importe quelle province de la région. La mise sur pied de ce registre répond à un engagement pris par les premiers ministres de l'Atlantique à appuyer les efforts visant à améliorer les services de soins de santé pour les Canadiens de l'Atlantique. Depuis son lancement le 1^{er} mai 2023, le registre compte à son actif plus de 270 médecins inscrits. Les premiers ministres remercient les collègues des médecins et chirurgiens de l'Atlantique pour le rôle essentiel qu'ils ont joué dans ce projet.

Le premier ministre Furey, en tant que président du CPA, a accepté le prix au nom du Conseil.

Pour lire le communiqué de presse de la FCEI: <https://www.cfib-fcei.ca/fr/coupe-papierasse-dor>

Personnes-ressources pour les médias :

Meghan McCabe, Cabinet du premier ministre, Terre-Neuve-et-Labrador, 709-729-3960

Adam Ross, Cabinet du premier ministre, Île-du-Prince-Édouard, 902-368-4400

Catherine Klimek, Cabinet du premier ministre, Nouvelle-Écosse, 902-717-1020

Nicolle Carlin, Cabinet du premier ministre, Nouveau-Brunswick, 506-453-7494